



GERMÁN MARTÍNEZ CÁZARES

4T (temporada) novela histórica

iQue fantasía! Desvarío. Morena transformó su marcha “triunfal” en un cortejo fúnebre donde van cargando “sus” muertos históricos, desfile quimérico, para montar un pillaje, asegurarse el botín y deglutiérselo con glotonería y soberbia.

Saqueo económico y piratería histórica eso es Morena. Cepillar la historia mientras “su” seguridad pública mata, “su” educación pública aumenta la ignorancia, “su” amistad y respeto a Trump es aislacionismo y entreguismo, y “su” salud pública está lejos de Dinamarca.

Primero fue Hernán Cortés, nos robó y ahora España tiene que pedir perdón. Después reeditar la guerra entre conservadores y liberales, donde ellos son los neojuanistas, aunque militaricen al país como Antonio López de Santa Anna, y le pretendan cortar la lengua a Francisco Zarco con una iniciativa de ley de telecomunicación que legaliza la censura; y los

liberales de 1857 no andaban de ma- traqueros en una elección “di-rec-ta” para sufragar a jueces, menos en un terrorífico Tribunal de Disciplina Ju- dicial, y muchísimo menos un ór- gano administrativo que no aparecerá en ninguna boleta, pero tendrá todo el dinero del poder judicial federal.

Luego, por supuesto, Porfirio Díaz, ellos son Madero, aunque acuchillen la confianza ciudadana en la casilla elec- toral puesta por el INE. Ellos son Lá- zaro Cárdenas, aunque Pemex y la re- finería de “Dos Bocas” sean disparate económico que merma soberanía.

Morena son dedos flamígeros ex- priistas que gritan “prian”. Antisalinis- tas pero proTLC. Son antiCalderón, pero retomaron la guerra contra el nar- co y acuden a la CELAC. Son antineo- liberales pero AMLO prácticamente duplicó la deuda, firmó cheques hoy para pagarlos mañana. Ahora, la nue- va temporada histórica habla de otra deuda, el Fobaproa, y ya olvidaron a uno de los defensores de los banque-



ros?, Arturo Zaldívar y sus socios, con la pasante Loretta Ortiz Vázquez, hija de la ministra Loretta Ortiz.

La corrupción en el poder judicial ya había terminado, boquiflojo afirmó Zaldívar, durante el sexenio de AMLO. Hizo una reforma constitucional que valió un cacahuate, pero pretendió extender su mandato dos años contra la Constitución. Por supuesto que pagó una campaña mediática en contra de sus enemigos y presionó a jueces a decidir o guardar asuntos. El mismo Zaldívar con el asunto citado del Fobaproa (A.R. 878/2004), utilizó la suspensión (que tanto aborrecen los morenistas) para detener las auditorías a los bancos, mientras más deudas privadas se convertían en públicas, como la de Altagracia Gómez. El punto relevante no es si un funcionario de Televisa (Javier Tejado) armaba bulos. Que se deslinden responsabilidades civiles y penales de eso. El tema es ¿quién deforma la Historia?, ¿quién turce los hechos políticos que le dan identidad a una nación?

El tema de Estado es que la honestidad e imparcialidad de Zaldívar es una historieta, y está encargado de asesorar la transformación judicial. Hubo más seriedad en la escuelita de Chespirito, en Siempre en Domingo, y entre-

dó a Televisa y con su "ambición vulgar", dirían en Macuspana. Esa elección tiene el maquiavelismo y la intriga de la icónica telenovela "Cuna de lobos", donde las tribus de Morena se despanzurran por el poder judicial.

La pandilla zaldívarista tiene sus listas, y con sus plumas señaló a un hijo de un General de delincuente. ¿Habrá jueces narcos? Noroña ve malhechores a unos candidatos. La iglesia la Luz del Mundo, presidida por un pederasta, tiene su directorio judicial. **¿Monreal y Gutiérrez Luna impulsan jueces penales y civiles?**, hasta en un programa de radio con Pedro Haces. Adán Augusto no se queda atrás impulsando asesores. Las sectas internas morenistas quieren con sus pastores colonizar ese poder, para dictar "sus" sentencias del bienestar. El INE cuida más a Lenia y Esquivel que al conteo de votos. Tiene razón Ernesto Zedillo: están destruyendo la democracia mexicana. Ellos contarán otra historia, pero la pregunta a Sheinbaum -para saber si seguimos en democracia- es muy sencilla: ¿entregaría el poder a un adversario, en paz, sin chistar, como Zedillo? ¿Sí o no? ¿O como Zaldívar otros dos añitos? ●

Diputado federal